



VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA EL DÍA DE LA FAMILIA

Vva. de la Cañada, 8 de jun.2014.- Villanovenses de todas las edades se han dado cita por segundo año consecutivo en el parque de La Baltasara para celebrar el Día de la Familia, jornada organizada por el Ayuntamiento a través de la Concejalía de Familia. En ella, estuvieron presentes el alcalde, Luis Partida, el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y la concejala de Familia, Cristina Hernández.

Punto de encuentro

La iniciativa municipal tenía como objetivo fomentar espacios de encuentro lúdico-educativos intergeneracionales. La programación arrancó a primera hora de la mañana con un globo cautivo, en la explanada frente al edificio de la Policía Local. Después, en el parque de La Baltasara, se organizaron distintas actividades, entre otras, un espectáculo de pompas de jabón, una gymkhana, juegos de madera tradicionales, castillos hinchables y talleres de pintura. En la misma pradera, los asistentes pudieron disfrutar de un plato de paella por 2 euros. La cuantía recaudada irá destinada a Cáritas Diocesana.